



INSTITUTO FEDERAL DE INVESTIGADORES NUMISMÁTICOS DE LA REPÚBLICA ARGENTINA



Se llevó a cabo con gran éxito la nueva edición del **“Buenos Aires Coin Show 2024”**, organizado los días 05 y 06 de abril del corriente por Gira Numismática Latina, integrado por Ariel Dabbah, Alejandro Gutiérrez y Diego Pacífico. Representando al IFINRA, participaron los miembros Mariano Cohen, Luis Laniado, Ulises Gardoni Jáuregui, Darío Sánchez Abrego, Mario Pomato, Ricardo Veltri, Ariel Dabbah, Patricio Demucho, Fernando Iuliano, Alfredo Ale y Javier Avilleira.

El evento comenzó el viernes 5 con una visita al *Museo Histórico Nacional*, con la excelente guía de un profesional que nos brindaba una detallada información del patrimonio exhibido, complementada con otras en soporte escrito y digital. Entre las importantes piezas exhibidas, varias de ellas estaban relacionadas con la numismática argentina. Finalizado el recorrido se pasó a disfrutar de un almuerzo en el cercano Restaurant Nápoles, decorado con una gran cantidad de objetos de diferentes épocas.



La foto grupal antes de comenzar la visita al MHN, los miembros Ulises Gardoni Jáuregui, Ariel Dabbah, Darío Sánchez Abrego, Fernando Iuliano y Alfredo Ale. Abajo, mortero fundido en Buenos Aires en 1813 con el Escudo.





“La Conquista del Desierto” es un famoso cuadro al óleo sobre tela de Juan Manuel Blanes realizado en 1896, obra que se encuentra representada en el reverso de los billetes de 100 Pesos Convertibles.



Luego se visitó el *Museo Corbeta ARA Uruguay* sito en el Dique 4 de Puerto Madero, CABA, para luego asistir al Centro Numismático Buenos Aires, donde el Sr Ariel Dabbah dio la bienvenida a los asistentes del encuentro, para seguidamente inaugurar una “*Muestra de medallas navales argentinas*” a cargo del Sr Federico Paoletti, quien pronunció unas palabras explicando el origen y desarrollo de la misma.





Los miembros Ricardo Veltri, Mariano Cohen, Ulises Gardoni Jáuregui, Fernando Iuliano, Alfredo Ale y Ariel Dabbah. Abajo, se observan algunos ejemplares de la muestra de medallas navales.



Luego se dictaron las conferencias: *“San Martín en la numismática peruana”* por Richard Cacchione de Lima, Perú; *“El increíble rescate de la Corbeta ARA Uruguay”* por Marcelo Tarapow, Presidente de la Academia de la Antártida; *“El Busto de Rosas en las monedas riojanas de 1836 y 1842”* por Carlos Eliseo Luque de Mendoza; y *“Banco Central de Chile: la emisión provisional de billetes de un peso 1932-1943”* por Christian Alarcón Encina, Presidente de ANUCH, Chile. El día culminó con una Cena de Camaradería en el Restaurant El Imparcial.



Richard Cacchione dictando su ponencia y recibiendo su certificado de manos de Ariel Dabbah.



Marcelo Tarapow recibió además de su diploma, un fuerte y sostenido aplauso por su excelente conferencia.



Las ponencias de Carlos Luque y Christian Alarcón Encina.

El día sábado 6, las actividades se desarrollaron en el Círculo Oficiales de Mar ubicado en Sarmiento 1867 de CABA, abriéndose en su salón principal más de 40 mesas de profesionales que hicieron las delicias del numeroso público asistente, finalizando la jornada con un sorteo de material numismático y, a continuación, las palabras de despedida por parte del Sr. Ariel Dabbah.



Darío con el profesional Reynoso, mientras Mariano firma su nuevo catálogo y promociona los anuarios de IFINRA.



Una hermosa jornada junto a grandes amigos numismáticos con tiempo para la diversión.



Tuvimos el agrado de contar con la presencia de nuestro miembro correspondiente de Uruguay, Javier Avilleira.



El momento final con el esperado sorteo de premios realizado por Ariel Dabbah.

Cabe destacar que el *"Buenos Aires Coin Show 2024"* fue declarado de **Interés Cultural por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires**. Vayan nuestras fervorosas felicitaciones a los organizadores de este magnífico acontecimiento, que contribuye decididamente al conocimiento, difusión y el fortalecimiento de lazos con todos aquellos que conforman este pasionario mundo de la Numismática.